

# RILIS NASIONAL

## Semakin Kompak dengan Pertemuan Rutin Arisan Dharma Wanita Lapas High risk Karanganyar Nusakambangan.

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAP.RILISNASIONAL.COM)

Jul 15, 2023 - 20:23



KARANGANYAR\_PAS- Bertempat Aula Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapsuska berkumpul dengan penuh keceriaan dan semangat untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan kekompakan di antara anggota Dharma Wanita yang luar biasa. Setiap pertemuan arisan, menghadirkan suasana hangat dan ramah. Terdapat

tawa, cerita, dan kebersamaan yang membuat setiap momen berharga dan tak terlupakan. Saat- saat berkumpul, bukan hanya sebagai organisasi, tetapi sebagai keluarga Dharma Wanita yang saling mendukung dan peduli. Sabtu (15/07).

Kegiatan pertemuan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapsuska ini bertujuan untuk berbagi pengalaman, inspirasi, dan pengetahuan. Setiap anggota memiliki kesempatan untuk memberikan cerita dan tips tentang kehidupan, karier, keluarga, atau bahkan hobi yang menyenangkan. Arisan ini menjadi ajang yang menguatkan ikatan persaudaraan anggota DWP dan memperluas wawasan anggota DWP sebagai individu yang kuat dan berdaya. Selain momen berharga dalam arisan, kami juga menghadirkan berbagai kegiatan menarik yang menghibur dan mempererat hubungan anggota DWP.

Pada Kesempatan kali ini ibu-ibu DWP Lapsuska juga memggelar sesi beauty class, sesi pembelajaran bersama, ini dilakukan dengan tujuan untuk membawa kegembiraan dan memberikan makna yang lebih dalam dalam setiap pertemuan ini. Tidak hanya itu, arisan rutin ini juga menjadi wadah bagi ibu-ibu DWP untuk saling memberikan dukungan dan semangat serta berbagi cerita dan curahan hati dari rekan-rekan sesama anggota DWP, memberikan nasihat yang bijak, dan memberikan dorongan positif, ibu-ibu saling menguatkan dan membangun kepercayaan diri satu sama lain.

Semangat persaudaraan yang kuat dan kerja sama yang erat, anggota DWP menjadikan arisan rutin ini sebagai platform untuk merayakan kebersamaan dan kekompakan yang memperkuat Dharma Wanita Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan Anggota DWP bersama-sama menjalani perjalanan ini dengan penuh kebahagiaan, pengertian, dan dedikasi yang tinggi. Pertemuan rutin anggota DWP dalam menjaga kekompakan, dengan mempererat silaturahmi juga, anggota DWP akan mencapai lebih banyak hal yang luar biasa, memberikan kontribusi yang berarti, dan membentuk masa depan yang cerah bagi anggota DWP Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan

#KemenkumhamRI

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska